

Assemblée Générale de Manu Evasion le 23 août 2022

La réunion a eu lieu salle du 1000 Club à 18h00

En présence des membres du conseil d'administration :

Mmes Eliane Audebert, Françoise Bénézy,

Mrs René Audebert, Joël Forestier, Luis Salgado

Vérification des comptes, madame Bobee Christiane

Absents excusés : par l'envoi d'un e-mail de nos adhérents

Merci à toutes et tous, présents pour cette journée de rendez-vous annuel.

Journée un peu particulière, car notre AG 2022 sera précédée par une Assemblée Générale extraordinaire, pour modification statutaire

Ce rendez-vous, pris la semaine dernière, pour plusieurs raisons : la réunion prévue le 11 juin, annulée pour la catastrophe climatique du 04 juin, n'ayant plus de date retenue hors planning de 2021, en soirée pour éviter de repositionner un samedi (pour respecter les salles au profit de manifestations extérieure : mariages nombreux reportés sur la commune pour cause Covid)

Représentant pour notre municipalité : Monsieur Cruzier André, merci à lui

AG extraordinaire :

Depuis la création de Manu Evasion en 2005, les membres du conseil d'administration de cette époque, avaient souhaité, que ses membres à élire soient tous issus, d'anciens « Manu » uniquement (initiative prise de créer une association lors du dernier voyage « CE » en Tunisie). Approuvé à l'unanimité.

Depuis, les anciens vieillissent.

Aujourd'hui, les règles peuvent changer.

Pour cela, il faut apporter une modification statutaire, auprès de la Préfecture.

Pour cela, par un vote, (à main levée) tous les adhérents depuis le 1^{er} janvier 2022, peuvent y participer :

Étaient présents : 40 adhérents pour cette proposition :

- Pour : à l'unanimité
- Contre : aucun
- S'abstenir : aucun

Le résultat, validé pour cette modification. Cette validité offre à tout adhérent(e) de présenter sa candidature

RAPPORT MORAL :

L'association est à l'image de vos craintes, soucis, questionnements, de vos ressentis depuis cette crise sanitaire.

- **Année 2020**

Rescapé du la période de pandémie, le Costa Rica

Projet lancé juste avant cette crise, stoppé net dans cette crise. Négociations positives avec ce voyageur.

Prévu en novembre 2021, annulé, mais maintenu pour une programmation en mars 2022

Très compliqué à gérer pour être validé. Départ laborieux

Groupe allégé par des annulations multiples, mais en règle générale, de gros souvenirs pour tous

Année 2021 : 2 groupes donc

- **Costa Rica par report**
- **Ecosse** : du 03 au 10 juillet dernier
Petit groupe aussi, après annulations
Une différence de taille : le climat et la chaleur, si vous étiez sur ces 2 voyages
Je pense que des souvenirs resteront, des bons et moins bons (compagnie aérienne, climat, et une ambiance assez mitigée)
Nous y reviendrons si nécessaire

Mais dans ces 2 destinations, la covid, avant pendant et après en était l'arbitre

- **Pour année 2022** :
-
- Initialement, la Jordanie était proposée, mais groupe annulé, faute d'inscriptions pour valider ce groupe. Des bascules faites sur groupe Ecosse, pour pouvoir en valider un programme
- Toujours les mêmes craintes, l'angoisse de finaliser des programmes
- Italie 2023 : complet et contrat de réservation signé
- Kénia 2023 : à la traine, mais négociable avec l'agence de voyage sur le nombre, est maintenu dans l'attente de décision bientôt. Confiant quant à l'acceptation du groupe
- Rhodes : programme proposé, car en avril, le Kénia était dans les choux, sans l'annuler. Petit groupe qui aurait dû être proposé le 11 juin, mais .. Galéré pour en faire un tout petit groupe, mais complet et validé ce dimanche
- Pour préparer déjà de futurs projets 2023 (hé oui) tractations dès décembre dans la prospection

SUJETS DIVERS

- Oui, 2020, 2021 et 2022, très compliquées à gérer, administrative, financière., sanitaire et sociale
- La municipalité, à notre demande, avait alloué 400€ de subventions Sans ce soutien qui représente quasi ¼ dans nos rentrées d'argent. Cela mérite d'être dit. Combien d'associations de Creuzier sont dans notre cas ? Merci donc à cette aide si précieuse
- Nos prévisions 2021, stables malgré en ayant craint le pire
- Un grand merci aux membres du bureau, une cohésion de groupe. Une solidarité de dialogue, de décisions à prendre. Enorme responsabilité pour une équipe de bénévoles, et merci à toi André pour l'avoir souligné. Donc oui, nous œuvrons avec la municipalité, par le bief de la commission de vie associative.
- **Brièvement**, le point sur les conditions de voyager. Les conditions ne sont pas les mêmes, entre l'Europe et le Costa Rica. Les 2 partiront de Lyon, passeront par l'Allemagne, Amsterdam les conditions mondiales ne sont pas les mêmes.
- Encore une fois, merci à notre municipalité et à ces élus, ils nous ont soutenu grave.
- Parmi les inscriptions faites, bon nombre de passeports sont à renouveler. A faire dès début septembre (délais très longs, demandes des photocopies pour voyageurs et association pour tout l'administratif)
- Pour les nouvelles adhésions de cette année, nous donner des préférences de futurs souhaits, pour avoir des idées et les travailler. Allez sur le site pour vous donner des idées de projets.
- Pour Eliane qui fait vivre ce site, serait très heureuse d'avoir vos ressentis.

Questions posées lors de la réunion :

- La cotisation annuelle, pour exemple 2022, c'est du 01 janvier au 31 décembre de l'année civile en cours. Mais si vous aviez un projet, concrétisé par une inscription voyage en 2023, c'est obligatoire pour être validée.
- En aucun cas, un projet n'est validé oralement, c'est un dossier complet qui doit nous parvenir
- La répartition des chambres (2 personnes ne vivant pas ensemble, donc en twin) et si vous êtes en attente d'être avec une autre personne, si nous vous connaissons avec des voyages antérieurs, nous voyons la compatibilité entre les 2. Sinon inscription à faire en chambre ou cabine individuelle, tout en respectant le quota imposé par les voyagistes.
- Si vous avez plusieurs voyages sur une même année programmés, une seule et unique adhésion par personne.
- Pour un dossier d'inscription, c'est bien 2 photocopies (car l'une sera chez le voyageur concerné, et l'autre reste chez nous pour les données de sécurité aérienne, la liste des chambres, etc.) de passeport chacun(e). Si vous êtes en couple, privilégiez de mettre vos passeports sur la même feuille au format A4 sans la découper.
- Eliane vous a informé que le site refonctionne
- Tous nos voyages sont privilégiés avec passeports (conformité avec les aéroports, la simplification pour un retour prématuré si annulation d'urgence avec les compagnies aériennes et d'assurances)

BILAN FINANCIER 2021

Comme expliqué en début de séance, la conjoncture actuelle nous pénalise lourdement. Difficile donc de se projeter, hélas

Un bilan quasi équivalent à 2020 : mais légèrement à la baisse, et nous le redoutons.

De ce constat, à l'AG 2020, nous avons proposé que l'adhésion 2022, soit unique pour tous, soit à 20,00€.

Approuvée à l'unanimité par l'assemblée présente, à main levée.

C'était aussi une possibilité ultérieurement de modifier les statuts de l'Association. L'assemblée Générale en début de séance nous a conforté pour ce choix.

Le bilan financier est présenté par Eliane Audebert, la trésorière par intérim de Françoise Benezy, ici présente et avec son accord.

Les recettes (adhésions, intérêts bancaires, subvention de la mairie) + 1570,00€ pour 63 adhésions (1684€ en 2020 pour 64 adhésions)

De nos dépenses (assurances-postales-fournitures de bureau-frais de matériel informatique-divers-déplacements-frais bancaires, etc.) 1597.52€

Bilan comptable 2021 : positif à 212,00€

La Vérification des comptes : présentée par Christiane Bobee : des explications données sur des rapports comptables, mais aucune anomalie dans tous les comptes :

Vérifications conformes pour 2021

Notre comptabilité drastique est tout aussi transparente qu'à ces débuts. Tous les chiffres concordent avec justificatifs (des banques, de notre trésorerie, soit en temps réel, soit mensuellement par nos relevés). Le classeur des comptes est comme chaque année consultable par tout adhérent (classeur des comptes sur la table).

Les fonctions actuelles des membres du bureau :

- ❖ Gestion/prélèvements : René + Eliane pour ces prélèvements
- ❖ Compatibilité en temps réel : René (factures, soldes voyages, acomptes, devis et contrats, etc.)
- ❖ Comptabilité (journal de trésorerie) Françoise, Eliane et René
- ❖ Vérification comptabilité annuelle ; Christiane
- ❖ Site Web, rapport de réunions, entretien et gestion du matériel informatique : Eliane
- ❖ Pour rappel du site : **www.manuevasion.com**

Voyages 2021

Aucun

- **Croisière Danube** : annulée par le croisiériste et le voyageur
- **Costa Rica** : prévu en novembre, annulé mais négocié pour un report début 2022. La covid nous a apporté toutes les contraintes pour une réalisation possible.
Je tiens à remercier Elodie, du groupe Verdié, pour notre acharnement à pouvoir partir. Des annulations avant le report, des remplacements ensuite, mais hélas des annulations confirmées avant départ.
Voyage réussi et beaucoup de satisfactions, beaucoup de souvenirs, visuels et de photos réalisées.

Voyages 2022

Lancés dès mars 2021

Jordanie et Ecosse, prévues, même punition, et ce n'était pas une question de régions. Mais la conjoncture sanitaire, sociale ont contraint de faire un choix ;, annulé un groupe pour espérer un report sur l'autre, il fallait trancher. et 4 adhérents ont basculé de Jordanie (donc annulée) vers l'Ecosse.

A titre de comparaison, en 2018, nous avons 56 adhésions pour l'ouest américain inscrites en 15mn. L'Ecosse, 20 en plus de 4 mois.

J'arrête les comparaisons

De ces faits, 2 départs en 2022 ont été réalisés :

- Costa Rica
- Ecosse

Beaucoup d'informations pour la réalisation des futurs voyages, 2021 et 2022.

Les sujets concernant les sécurités sanitaires actuelles, très largement évoquées.

Les infos, les documents provenaient des voyageurs concernés. Mais ce qui est valable aujourd'hui ne le sera peut-être plus le moment venu, soyons très prudent

Elections du bureau 2022 : Votre à main levée : pour, contre, abstention

Après le vote à l'unanimité

Conseil d'administration proposé :

De l'AG 2021 à ce jour, aucun désistement et se représentent :

- Mmes Eliane Audebert, Françoise Benezzy,
- Mrs Joël Forestier, Luis Salgado, et René Audebert
- Du fait de valider la modification des statuts, 2 candidatures se présentent, car toutes les 2 ne pouvaient y prétendre : elles n'étaient pas anciennes « Manu » (art.03)

- Mmes Christiane Bobee et Agnès Forestier.
- Toutes les 2 ne pouvaient y prétendre : elles n'étaient pas anciennes « Manu »

Les candidats pour postuler

- Mmes Audebert Eliane, Bénézy Françoise, Christiane Bobee et Agnès Forestier
- Mrs Audebert René, Forestier Joël, Luis Salgado

Vote pour élire les membres présentés :

- **Pour à l'unanimité**
- Contre, 0
- Abstention, 0

Bureau constitué en ce 23 août 2022 :

Du fait que l'équipe est reconduite, + les 2 après la modification statutaire, la continuité de fonctionnement, et tout le monde a sa place dans notre groupe uni, des fonctions d'adjoints :

- **Présidence** : René Audebert
- **Secrétariat** : Christiane Bobee
- **Secrétariat adjointe** Eliane Audebert
- **Trésorerie** : Eliane Audebert
- **Trésorerie adjointe** : Christiane Bobee
- **Membres actifs** : Joël Forestier- Françoise Bénézy
- **Vérification des comptes** : Luis Salgado
- **Vérification des comptes adjointe** : Agnès Forestier

Remerciements pour votre présence, vous adhérents depuis quasiment la création, vous aussi les nouveaux (22 tout de même)

Remerciements à vous chers Amis(e) pour votre collaboration de copains(e) depuis tant d'années pour une même cause, proposer des voyages de groupes, et à toi André pour représenter les associations et la municipalité

Nous avons un peu retrouvé le sens de la convivialité, de faire connaissance pour d'autres, de se retrouver, d'échanger sur un sujet que nous partageons, voyager.

La séance levée à **20h00**.

René Audebert